



deux-sèvres | express

l'image



DU LAPIN THOUARSAIS POUR LES DÉPUTÉS. Jean-Marie Fiévet, député de la 3^e circonscription des Deux-Sèvres, sait régaler ses camarades. À son initiative, le restaurant parlementaire a proposé en dégustation, pour le dîner du 30 septembre, des saucisses de lapin fabriquées à Thouars par l'entreprise Loeul-et-Pi-riot. « Elles ont été appréciées tant par mes collègues que par le personnel de l'Assemblée nationale, se félicite le député. C'est un gage de confiance et de qualité pour cette entreprise locale, leader européen de la transformation de viande de lapin. »

(Photo cabinet parlementaire de Jean-Marie Fiévet)